



Saint-Georges, le 6 octobre 2020

Cross – Je cours pour ma forme

Chers Parents,

Le vendredi 23 octobre vos enfants participeront au cross de la forme. Ce cross terminera notre cycle de travail sur l'endurance.

Avec les mesures sanitaires dues au Covid-19, nous avons décidé de faire le cross au sein même de notre école. De cette manière, les enfants n'auront aucun contact avec les élèves des autres écoles.

Contrairement aux années précédentes, il ne vous sera malheureusement pas possible de venir encourager votre enfant.

Une boisson saine et une collation seront distribuées aux élèves. Que l'enfant court ou pas, pour celles-ci, nous vous demandons **1,20€ à remettre au titulaire** de l'enfant pour le jour du cross au plus tard. Merci

Un cross réussit est celui que l'on réalise en faisant de son mieux, pas forcément celui que l'on gagne.

Madame Martine et l'équipe éducative



Saint-Georges, le 6 octobre 2020

Cross – Je cours pour ma forme

Chers Parents,

Le vendredi 23 octobre vos enfants participeront au cross de la forme. Ce cross terminera notre cycle de travail sur l'endurance.

Avec les mesures sanitaires dues au Covid-19, nous avons décidé de faire le cross au sein même de notre école. De cette manière, les enfants n'auront aucun contact avec les élèves des autres écoles.

Contrairement aux années précédentes, il ne vous sera malheureusement pas possible de venir encourager votre enfant.

Une boisson saine et une collation seront distribuées aux élèves. Que l'enfant court ou pas, pour celles-ci, nous vous demandons **1,20€ à remettre au titulaire** de l'enfant pour le jour du cross au plus tard. Merci

Un cross réussit est celui que l'on réalise en faisant de son mieux, pas forcément celui que l'on gagne.

Madame Martine et l'équipe éducative